
ACTA  DE  LA  SESIÓN  ORDINARIA  DEL  PLENO  DE  LA  JUNTA  VECINAL
MUNICIPAL DE MOLINOS MARFAGONES, DE 29 de ENERO DE 2016.  

En Molinos Marfagones, siendo las veinte horas y cuarenta y
cuatro minutos del 29 de enero de 2016, se reúnen en el Local
Social de Molinos Marfagones los miembros que a continuación
se relacionan, bajo la Presidencia del Sr. D. Antonio Bernal
Aznar, con la asistencia del Secretario D. Juan Lobato Barce-
lona, por delegación de la Directora de la Oficina de Gobierno
Municipal de 4 de octubre de 2011.

PRESIDENTE

D. ANTONIO BERNAL AZNAR (PSOE)

VOCALES ASISTENTES POR EL PARTIDO POPULAR

D. DIEGO MORENO CASANOVA 
D. DIEGO HERNÁNDEZ GUILLERMO
D. ANTONIO MARTÍNEZ MUÑOZ

VOCAL ASISTENTE POR EL PARTIDO SOCIALISTA

Dª MARTA GARCÍA GÓMEZ

VOCALES ASISTENTES POR MOVIMIENTO CIUDADANO  

Dª Mª DOLORES GUILLÉN GARCÍA
D. ELEUTERIO SANMARTÍN ALCARAZ

VOCAL ASISTENTE POR CIUDADANOS  

D. EMILIO RODRÍGUEZ BALLESTER

VOCAL ASISTENTE POR CARTAGENA SI SE PUEDE  

D. JUAN FERNANDO MARTÍNEZ BRAVO

REPRESENTANTES DE ASOCIACIONES

D. CLAUDIO CAÑAVATE MENDOZA (AVV DE PUERTOS DE ABAJO)
D. MANUEL ARCE GÓMEZ (AVV DE POZO LOS PALOS)
Dª MIREYA DEL CARMEN RAMÍREZ ARANCIBIA(AMAS DE CASA SAN ISIDRO)
D. ISIDRO MARTÍNEZ SEVILLA (AVV DE LOS PUERTOS DE ARRIBA)
D. JUAN PLAZAS GARCÍA (ASOC.MUSICAL NTRA.SRA.SOLEDAD)
D. ANTONIO SEVILLA GARCÍA (CLUB PERSONAS MAYORES LOS PUERTOS)
D. JUAN RAMÓN HUESO MARTÍNEZ (AMPA CEIP AZORÍN)
Dª ISABEL BENZAL MARTÍNEZ (AVV DE SAN ISIDRO)
Dª CONCEPCIÓN VERA NIETO (AMM DE LOS PUERTOS)
D. EUSEBIO ZAPLANA MARTÍNEZ (CLUB DEPORTIVO LA SOLEDAD)

MIEMBROS AUSENTES  
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Dª MARÍA CONESA GIMÉNEZ (AVV DE EL PALMERO)
Dª ELENA ORTEGA MADRID (AVV DE M.MARFAGONES)
Dª GINESA GARCÍA CONESA (AVV LA MAGDALENA)
D. MARIANO CEGARRA SÁNCHEZ (ASOC.MOLINOS BIKE)
Dª Mª ANGELES PIÑAS LEGAZ (AMM LAS MOLINERAS)
D. CARLOS CAMPILLO LATORRE (ASOC.TEATRO ALADROQUE)

SECRETARIO

D. JUAN LOBATO BARCELONA

Se reúnen las personas citadas, a fin de celebrar la
Sesión Ordinaria del Pleno de la Junta y tratar los asuntos
que constituyen el Orden del Día, para lo cual se ha girado
citación previa

ORDEN DEL DÍA

1º. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la Sesión
Ordinaria de la Junta Vecinal Municipal de Molinos Marfagones,
de 22 de diciembre de 2015.

2º. Información del Presupuesto de la Junta.

3º. Propuestas para mejora de servicios públicos en el ámbito
territorial de la Junta Vecinal.

4º. Ruegos y preguntas
..........

PRIMERO.- LECTURA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA
SESIÓN  ORDINARIA  DE  LA  JUNTA  VECINAL  MUNICIPAL  DE  MOLINOS
MARFAGONES, DE 22 DE DICIEMBRE DE 2015.

Se aprueba por unanimidad dicha acta.

SEGUNDO.- INFORMACIÓN DEL PRESUPUESTO DE LA JUNTA.

210 Infraestructuras y bienes naturales              20.500 €

212 Edificios y otras construcciones                 20.500 €

2279911 Mantenimiento jardines, viales y espacios
públicos                                             12.174 €

48231 Concedidas por Junta Vecinales (4 Transferencias
corrientes)                                          23.000 €

60907 Obras infrestructuras Diputaciones y Barrios   18.000 €
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Total gasto asignado                         94.174 €

TERCERO.- PROPUESTAS PARA MEJORA DE SERVICIOS PÚBLICOS EN EL
ÁMBITO TERRITORIAL DE LA JUNTA VECINAL.

Moción conjunta que presenta al Pleno PSOE, M.C. y CTSSP
para la creación de un perfil de facebook en dicha red social
de la Junta Vecinal Municipal de Molinos Marfagones:

Antonio  Bernal  Aznar  y  Marta  García  Gómez  como  vocales  del
Grupo  Socialista,  María  Dolores  Guillén  García  y  Eleuterio
Sanmartín Alcaraz como vocales de M.C. y Juan Fernando Martín
Bravo como vocal de CTSSP, en esta Junta Municipal, exponen y
proponen  al  Pleno  para  su  debate  y  aprobación  la  siguiente
moción:

Debido al auge que están teniendo en los últimos tiempos
las redes sociales y su facilidad que nos podamos comunicar,
hemos creído conveniente la necesidad de proponer la creación
de un perfil en la red social Facebook.

De esta manera podremos transmitir hacia el exterior y a
través de este medio la actividad que en todos los ámbitos
depare la Junta Vecinal, también nos servirá como escenario
para la proyección de la zona del “secano cartagenero” en la
cual tenemos la fortuna de estar ubicados hacia el resto de
usuarios de dicha red y publicitar en ella los actos, eventos,
fiestas, etc., que se organicen por medio de las asociaciones y
colectivos relacionados con la Junta Vecinal. 

Por todo lo expuesto, presentamos al Pleno de esta Junta
Vecinal para su debate y aprobación:

La creación de un perfil en la red social Facebook con el
nombre de “Junta Vecinal Municipal de Molinos Marfagones”.

Sometida a votación se obtiene el resultado de 8 votos a
favor y 1 abstención por lo que queda aprobada dicha moción.

CUARTO.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

D. Diego Moreno Casanova solicita:
-  Se  reabra  tramo  de  carretera  en  Cuesta  Los  Ladrillares,
desde frente de Comercio Chino hasta la rambla. Parecido a
como se encuentra la rotonda hacia Polígono Cabezo Beaza desde
la ITV.
- La señalización de salida en autovía de “Cartagena Oeste”
incluya también a “Molinos Marfagones” ya que en la actualidad
es fácil confundirse y tener que hacer un tramo de autopista
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de pago hasta Las Palas y la correspondiente vuelta.
..........

D. Eusebio Zaplana Martínez consulta si están recogidas y
serán atendidas las necesidades del Club Deportivo la Soledad
para este año.

El Sr. Presidente dice tenerlas en cuenta pero hay que
contar con las limitaciones del presupuesto de la Junta.

..........

D. Antonio Martínez Muñoz:
1-  El  Ayuntamiento  manifestó  el  año  pasado  que  iba  a

asumir el coste de los recibos de agua y luz de los Locales
Vecinales y pregunta si se sabe algo sobre este tema.

2- Pregunta si la subvención de la Concejalía de Festejos
se va a repartir por la Junta Vecinal.  

El Sr. Presidente de la primera cuestión no sabe nada de
momento y las subvenciones de festejos seguirán repartiéndose
por la Concejalía de Festejos.

..........

D. Claudio Cañavate Mendoza:
1- Solicita prioridad a la señalización de direcciones de los
pueblos. Considera de vital importancia que todas las zonas y
caseríos estén debidamente señalizados.
2- La Carretera de La Aljorra a Cuesta Blanca tiene mucho
tráfico y se encuentra en muy malas condiciones por lo que
solicita se requiera al organismo competente su arreglo.

..........

D.  Francisco  Aznar,  Concejal  de  Seguridad  Ciudadana
presente  en  el  Pleno  de  la  Junta,  a  requerimiento  de  D.
Antonio Aznar informa:
- Sobre la oleada de robos en la zona tuvieron reunión con el
Delegado de Gobierno, así como con los vecinos de La Aljorra
esta misma mañana. Van a reforzar los efectivos policiales en
la zona, mejorar la coordinación de las fuerzas de seguridad
(Policía Local, Nacional y Guardia Civil), crear a efectos
policiales  un  Distrito  Oeste  y  dotarle  de  servicio  las  24
horas. En cuanto a la creación de cuartel de Policía Local se
intentará ver la posibilidad a lo largo de la legislatura.
Toma nota de la propuesta de D. Claudio sobre la importancia
de señalización en la zona oeste. En cuanto a mejorar ciertas
carreteras el Sr. Alcalde mantuvo reunión con el Consejero de
Fomento sobre reivindicaciones históricas del municipio.

..........

Y no siendo otros los asuntos a tratar, el Sr. Presidente
levanta la Sesión, siendo las veintiuna horas y treinta y un
minutos de la fecha indicada en el encabezamiento.
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Se hace constar que la presente acta se expide antes de su
aprobación  y  a  reserva  de  los  términos  que  resulten  de  la
aprobación de aquélla.

 EL SR. PRESIDENTE                 EL SR. SECRETARIO
                P.D.

Fdo. D. Antonio Bernal Aznar   Fdo. D. Juan Lobato Barcelona
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